



Brigadistas de Conaf son homenajeados al conmemorar su día



Delegado Bastián Alarcón compartió con Brigada Roble 6 en Puangue.

Hasta Puangue llegó el delegado Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, para compartir un desayuno con los brigadistas que componen Roble 6, quienes representaron a todos sus "colegas" de las ocho brigadas de Conaf, que protegen a la provincia de Melipilla de los incendios forestales.

Según explicó la autoridad provincial "es importante valorar el gran

trabajo que realizan estos hombres y mujeres que incluso exponen su vida en los incendios forestales, que año tras año afectan a la provincia. Durante el desayuno también los brigadistas compartieron con nosotros sus vivencias y anécdotas en los incendios y agradecieron el hecho de tenerlos presentes y valorarlos". Además, el delegado presidencial pidió a la comunidad tomar las medidas pertinentes para evitar más siniestros y reiteró su "saludo a los valientes brigadistas de

CONAF, quienes con esfuerzo y dedicación protegen nuestras comunidades y que tr a b a j a n incansablemente en la provincia de Melipilla. ¡Gracias por su labor, compromiso y entrega!".

Por su parte, Patricio Acuña, jefe Brigada Roble 6, agradeció el desayuno y "agradecer que nos reconozcan como institución y el trabajo que nosotros realizamos, la labor que nosotros realizamos en los incendios forestales".

